
¡Colonia Las Rosas tiene su
primer barrio asfaltado! Fue
inaugurado  por  Aveiro,
Katopodis y vecinos
14 abril, 2023

Se  trata  del  barrio  Costa  Azul.  También  estuvo  presente
Micaela  Ferraro,  secretaria  de  Abordaje  Territorial  de  la
Nación.

Este viernes por la mañana Colonia Las Rosas vivió momentos de
mucha emoción, ya que fue inaugurado el asfalto del barrio
Costa Azul, convirtiéndose en el primero de ese distrito en
contar con dicha obra vial.

En el lugar se llevó a cabo un acto que contó con la presencia
del  intendente  Martín  Aveiro,  el  ministro  de  Obras  de  la

https://www.elcucodigital.com/colonia-las-rosas-tiene-su-primer-barrio-asfaltado-fue-inaugurado-por-aveiro-katopodis-y-vecinos/
https://www.elcucodigital.com/colonia-las-rosas-tiene-su-primer-barrio-asfaltado-fue-inaugurado-por-aveiro-katopodis-y-vecinos/
https://www.elcucodigital.com/colonia-las-rosas-tiene-su-primer-barrio-asfaltado-fue-inaugurado-por-aveiro-katopodis-y-vecinos/
https://www.elcucodigital.com/colonia-las-rosas-tiene-su-primer-barrio-asfaltado-fue-inaugurado-por-aveiro-katopodis-y-vecinos/


Nación,  Gabriel  Katopodis,  la  secretaria  de  Abordaje
Territorial  de  la  Nación,  Micaela  Ferraro,  autoridades
municipales y vecinos de la comunidad.

Previo al corte de cinta, el mandatario municipal expresó:
“Prácticamente estamos asfaltando todo Tunuyán (…) Acabamos de
firmar una nueva obra que se adjudicó y nos están dando la no
objeción financiera para avanzar con la ampliación de toda la
calle La Argentina, con el asfalto de toda la calle Calderón,
con el asfalto de la calle Belgrano, con el asfalto de la ex
ruta 40, que es de alivio y conexión permanente con la ruta
nacional. Hace unos días también fue noticia la nueva escuela
secundaria de Vista Flores”.

Más adelante el mandatario agregó: “Estar en Colonia la verdad
que nos llena de placer. La otra vez recorríamos el Complejo
Deportivo Villa Anita, y es parte de la transformación y de lo
que significa Colonia Las Rosas; la ciclovía de la calle San
Martin toda iluminada, las obras en calle Tabanera, de cómo
sigue esta etapa de asfalto en cada barrio, después en el
barrio Las Vertientes, barrio El Sol, barrio Barbuza, después
en Las Pintadas, después en el barrio Benegas acompañado del
cambio de luminarias led”.
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“La importancia de estar, de que gobernamos, de que seamos un
departamento federal, de que se atiende a cada vecino por
igual. Siéntanse orgullosos tunuyaninos, siéntanse orgullosos
colonianos de lo que tienen; es el distrito más lindo de
Tunuyán, es un distrito que enamora, que tiene empatía, que
perdura, que crece”, dijo Aveiro en el cierre de su palabras a
los presentes.


